
Levantamiento de Farmacia 
Debido al remozamiento del hospital Dr. Rafael Gutiérrez Sánchez no se ha realizado tantos cambios 

en el área de farmacia, además del poco espacio. 















 


